



ASAMBLEA

La asociación de Trabanca analizará las condiciones del poblado gitano

REDACCIÓN > VILAGARCÍA

■ Las condiciones en las que se encuentra el poblado gitano será uno de los principales temas que la Asociación de Vecinos de Trabanca Badiña abordará este domingo en el transcurso de la asamblea ordinaria que celebrarán al mediodía en la Casa de Cultura. El presidente del colectivo, Faustino Laya, confirmó que es un asunto que está preocupando a los residentes en la zona, especialmente porque detectan que es necesario que se incrementen las condiciones en cuanto a higiene.

Los responsables de la asociación tienen previsto realizar una visita a la zona, precisamente para hacer un análisis exhaustivo de la situación en la que se encuentra el poblado. Aunque son las condiciones de higiene lo que

más está preocupando a los vecinos, también se quejan de que hayan edificado en una zona que no es urbanizable. El problema, explican desde la asociación vecinal, radica en que la situación de este poblado es tratado por la administración como un tema social y no como una "ocupación ilegal de terreno", lo que a los vecinos les parece un agravio comparativo ya que ellos sí tienen un terreno en la zona del poblado no pueden edificar.

En este sentido, desde la Asociación reclamarán "el mismo trato y especialmente condiciones adecuadas de limpieza e higiene, así como resaltan la necesidad de que escolaricen a los niños".

Además de este asunto, en la asamblea abordarán la situación de la red de pluviales y el inicio de las obras en Doctor Carís